

EN PÁGINA12

Jadue sale a defender a Cristina Fernández

En una columna publicada en el diario argentino Página 12, el exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC), calificó como “una venganza de clase” la condena a seis años de prisión dictada contra Cristina Fernández de Kirchner, dos veces presidenta y actual vicepresidenta de Argentina.

En el texto -titulado "Cristina condenada por desafiar al poder real"- Jadue denuncia el fallo judicial como parte de una estrategia de persecución política impulsada por el poder económico, mediático y judicial argentino, en lo que dice es una forma moderna de “golpe blando” mediante el uso del aparato judicial, fenómeno conocido como "lawfare". Mismo argumenta que invoca por la investigación en su contra en el caso de Farmacias Populares.

Jadue sostiene que las decisiones políticas que marcaron los gobiernos kirchneristas —como la recuperación de YPF, la confrontación con grupos mediáticos y el impulso a políticas sociales— explican el enañoamiento de ciertos sectores en contra de Fernández.